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 Presentación

Estimados socios:

Tras la celebración de las XXVIII jornadas de la AME, que aparecen ampliamente comentadas
en este número del boletín, hemos dedicado gran parte de nuestros esfuerzos a organizar otros
eventos complementarios de las jornadas. Tenemos la convicción en la junta directiva de la
importancia que tiene dinamizar la vida de la asociación mediante actos o encuentros que tengan
una mayor frecuencia en el tiempo que las tradicionales jornadas. Para llenar estos periodos
“inter-jornadas” de vida latente en la AME, hemos pensado que sería muy adecuado organizar,
con una periodicidad mensual, conferencias, seguidas de coloquio, sobre los temas meteorológicos
y climatológicos entorno a los cuales gira la actividad de la asociación. A esta nueva actividad, que
pretendemos que tenga una larga vida, la hemos denominado aula Francisco Morán, en
reconocimiento y homenaje a uno de nuestros más ilustres meteorólogos. Intentaremos seleccionar
tanto los temas como los conferenciantes con un riguroso criterio basado en el interés y relevancia
de los contenidos.

Os recuerdo que el próximo 1 de mayo se celebrará la Asamblea General ordinaria de la
asociación conjuntamente con las elecciones para renovar tres puestos de la junta directiva. Sería
muy de desear que la participación tanto en la Asamblea como en las elecciones fuese lo más
amplía posible. Para facilitar la mayor participación de los socios en el proceso de votación hemos
habilitado, como en ocasiones anteriores, tres vías alternativas: delegación de voto, votación por
correo y votación presencial ordinaria el día de las elecciones. Es muy importante que las personas
que salgan finalmente elegidas lo sean con un apoyo sustancial de los socios.

Quiero también mencionar un tema que está suscitando cierta discusión tanto en la junta
directiva como entre los asociados. Durante el proceso de normalización de la asociación, fue
totalmente necesario cambiar mínimamente los estatutos para adaptarlos a la legalidad. En la
corta vida de estos nuevos estatutos ya se han detectado algunos defectos y carencias. Nos
encontramos, pues, en la difícil tesitura de realizar nuevos cambios en los estatutos o de continuar
todavía un cierto tiempo con los actuales estatutos. Ambas alternativas son insatisfactorias. No
parece muy serio iniciar un proceso de cambio de estatutos cuando se acaba de culminar uno.
Igualmente, no parece razonable continuar mucho tiempo con unos estatutos inadecuados. Para
evitar cambios precipitados y poco meditados, parece sensato iniciar un proceso de discusión en
la próxima asamblea general que culmine con una propuesta ampliamente debatida y consensuada
de modificaciones y que se aprobaría, si procede, en una asamblea general posterior.

Finalmente, quiero dejar constancia y agradecer el escrito que nos ha dirigido Renato
Carvalho, presidente de la Asociación Portuguesa de Meteorología y Geofísica (APMG), por man-
dato de su asamblea general para transmitirnos su condolencia por el salvaje atentado del 11 de
marzo en Madrid a la vez que nos envían un caluroso y fraterno abrazo. Muchas gracias, amigos
portugueses, por vuestra solidaridad en  estos momentos difíciles.

Recibid un cordial saludo.


